

30 DE ENERO :

Día Escolar de la No Violencia y la Paz.

Cada 30 de enero celebramos el Día Escolar de la No Violencia y la Paz, para conmemorar la muerte de Gandhi, y con un solo motivo, luchar por el respeto y la igualdad en el mundo en el que vivimos. Un mundo en el que todos deberíamos ser iguales sin importar raza o riqueza, pero desgraciadamente hay demasiadas desigualdades. Y ese exactamente es el objetivo, un cambio a una vida más justa, libre y feliz a través de unos buenos valores. Debemos defender la libertad de expresión, pensando en el uso del diálogo, sin prejuicios ni discriminaciones, siempre con respeto y cariño.

No debemos practicar ninguna clase de violencia, no solo física sino que tampoco psicológica, ya que puede resultar hasta más dañina que la primera.

Es necesario compartir, si esa palabra tan sencilla de decir pero a la vez difícil de realizar.

Piensa en los demás, que como tú, tienen sueños y metas que alcanzar pero no tienen ni siquiera una

Sola oportunidad para poder hacerlo. Por eso valora
todo lo que tienes, no insultes, no pegues, no grites...
Comparte, respeta, ama y se feliz.

Solo con ello será posible conseguir una sociedad
de igualdad y respeto.

¡Feliz Día Escolar de la No Violencia y La Paz!

